

## Verbatim Lecteurs « Et en toi, un été invincible »

« Un magnifique titre et acte thérapeutique. Cela me touche profondément. Merci pour tous ceux qui ont traversé cette épreuve où la force de la vie est grandiose et plus forte que la mort » *Angela B.*

« La lecture de ce témoignage fut un moment émotionnel fort. Que ceux qui sont confrontés dans cette terrible épreuve puissent trouver dans ce livre (écrit d'une manière admirable) confiance et espoir sur ce long chemin qu'est la vie » *Jean R.*

« C'est un magnifique témoignage et message d'amour d'un père à sa fille ! C'est aussi un émouvant témoignage sur le bouleversement familial qu'entraîne l'annonce puis l'accompagnement d'une enfant (quel que soit son âge) touchée par une maladie grave. » *Gérard V.*

« Quelle épreuve difficile, quelle histoire magnifique, quelle leçon de courage, quelle leçon de vie... Merci d'avoir eu la générosité de nous partager ce journal personnel » *Caroline H.*

« Admirable que vous ayez fait ça. Une belle marque d'amour » *Jean Louis M.*

« L'écriture est une fabuleuse thérapie. Encore faut-il savoir gérer ses émotions et articuler les mots » *Nicole de M.*

« Très émouvant » *Jeanine P.*

« Le livre sonne comme un hymne à la vie, une leçon de courage, dans le prolongement d'un combat contre la mort jamais gagné d'avance. Et une naissance comme un beau pied de nez au fléau » *Pierre F.*

« Bravo pour votre courage et pour la force qu'il a fallu à Johanna pour arriver au bout de cette bataille » *Maryline A.*

« Une belle initiative pour soutenir les personnes et leurs proches qui passent par cette épreuve et une belle leçon de courage de Johanna » *Bernard F.*

« De tout cœur avec vous et félicitations d'avoir positivé en écrivant ce livre » *Alain P.*

« Vous avez suivi le chemin jusqu'au bout en prenant le temps du partage et du recul. Cela illumine ceux qui vous entourent de votre humanité » *Philippe Pierre D.*

« Un beau message d'amour, une qualité d'écriture, de sensibilité, d'empathie et d'humour » *Remi P.*

« Lu d'une traite, le livre m'a beaucoup touché. L'écrit permet de briser plus facilement l'armure » *Pierre P.*

« Bravo. Il est rare de voir traiter l'approche du parent pour son enfant adulte » *Laurence D.*

« Quel joli et magnifique témoignage à votre fille » *Tessa C.*

« Lu avec beaucoup d'émotion ce beau témoignage d'expérience et d'amour » *Marie Claire D.*

« Que de sensibilité, de délicatesse pour raconter cette épreuve, avec un style et une fluidité remarquables. Un magnifique témoignage d'une valeur inestimable pour vous et pour les autres, par sa rédaction si personnelle et si touchante » *Charlotte P.*

« Envahie d'une profonde émotion à sa lecture, par cette rentrée dans votre intimité. Un exemple de courage, de dignité, une fille exemplaire, une battante, bravo ». *Anne Marie M.*

« Un témoignage qui interpelle. J'aime la philosophie découlant de la citation de Camus, qui me touche beaucoup. Comme quoi on peut sortir transformé et la tête haute de cette maladie » *Anne D.*

« Très belle phrase de Camus, très inspirante ! Merci de partager ce difficile chemin » *Olivier S*

« Se raconter, soi et sa famille, au cœur de ses luttes intimes, est de mon point de vue sans nul doute un acte de courage ! J'imagine facilement la difficulté de livrer un récit de vie traversé par l'émotion, la tension de porter une parole singulière qui s'adresse à chacun depuis la vérité d'un moment de doute, désormais traversé » *Laurent P.*

« Ce témoignage nous a beaucoup touchés. Vous avez une plume magnifique, vous devriez écrire, écrire, écrire... ». *Elisabeth M*

*GG, Janvier 2018*